

市長定例記者会見報告事項概要

令和3年12月28日(火) 午前10時00分～

1. KEIRINグランプリについて

- 12月30日(木)に静岡競輪場で開催される、今年の競輪界の王者を決めるKEIRINグランプリに、防府市出身の清水裕友(しみずひろと)選手が4年連続で出場される。
- 清水選手は、GIIウィナーズカップ優勝をはじめ、地元の防府記念競輪を4連覇するなど輝かしい成績を残し、賞金ランキング6位での出場。
- グランプリレースは防府競輪場でも観戦できる。
- 清水選手がKEIRINグランプリで活躍され、来年の防府競輪場のメインスタンドの建替えに弾みがつくことを期待している。

2. 第74回防府市成人式について

- 令和4年1月9日(日)に、防府市公会堂で第74回防府市成人式を開催する。
- 新型コロナウイルス感染症対策を十分に行いながら、午前と午後の2部制で開催する。
- 今回対象の防府市在住の新成人は、11月20日時点の住民基本台帳登録者数で、1,169人。
- 公募により集まった、新成人を中心とした二十歳前後の学生や社会人14人で構成する成人式実行委員会が、成人式のテーマ、記念品、案内状デザインなどを企画し、この式の運営も行う。
- 式典の中では、成人を迎えての決意や思いを「はたちの宣言」として午前、午後の部で各2人、計4人の新成人の方に発表していただく。

- 式典は新成人の方のみ出席での開催となるが、今回も式典の様子をオンラインで配信するので、ご覧いただきたい。

3. 第79回市内一周駅伝競走大会について

- 令和4年1月9日（日）に、防府市内一周駅伝競走大会 兼 貞永杯中学校駅伝競走大会を開催する。
- 例年、成人式が行われる日に開催し、新成人を祝うとともに、厳冬の防長路を走破することにより、体力・精神力を養うこと目的としている。
- また、ローマオリンピックに出場された、郷土が生んだ名ランナー 貞永信義（さだなが のぶよし）氏の偉業を讃え、中学生ランナーが走ることに親しむ機会となるよう、貞永杯中学校駅伝競走大会を併せて開催する。
- 今回は、男子の一般・高校の部、女子の一般・高校の部、貞永杯中学校男女の部あわせて、前回より4チーム多い94チームが出場される。
- 出場される皆さんには、しっかり走って元気を発信していただきたい。

4. 子育て世帯への臨時特別給付について

- 国は、本年11月19日に、コロナ禍での経済対策と子ども・子育て支援を推進するため、子ども一人当たり5万円の現金給付と、子育てに係る商品やサービスに利用できる子ども一人当たり5万円相当のクーポンを基本とした給付を行うことを閣議決定された。
- 本市は、国の方針に早急に対応できるよう、現金給付とクーポン券支給に係る補正予算を11月30日の市議会本会議初日に議決をいただき、準備を進めてきた。
- その後、国では「全額現金給付でも良い」という方針を示されたが、本市では、既に準備に取り掛かっていたことに加え、同時に発行するプレ

ミアム付商品券と合わせて、総額18億円の経済効果を見込んでいることから、予定通り現金5万円、クーポン5万円での給付をすることとした。

- 今月24日、まずは先行給付金として子ども一人当たり現金5万円を、中学生以下の子どもがいる世帯に支給した。
- 高校生等の申請が必要となる世帯については、申請を受付け次第、速やかに支給することとしている。
- 子ども一人当たり5万円相当のクーポン券については、来年春の卒業・入学・新学期に向けて、市内で子育てに係る商品やサービスに利用できるよう、2月21日の発送に向けて準備を進めている。
- クーポン券はお手元に届き次第、すぐに利用できる。
- クーポン券が利用できる店舗等については、なるべく対象店舗を広げ、使い勝手をよくしていきたいと考えている。
- 先程も申し上げたが、このクーポン券に加え、プレミアム付商品券事業による消費喚起を行い、総額18億円を超える経済効果を見込んでおり、これにより市内経済の回復を後押ししたいと思っている。
- 今回、同時に発行するクーポン券とプレミアム付商品券が何に使われたか把握し、こういった消費喚起対策をすれば地域経済に活かされるか、今後に備えてしっかりと分析を行いたいと考えている。

5. さいごに

- 新型コロナウイルス感染症については、感染者数は全国的に落ち着いた状況にあるが、新たな変異株「オミクロン株」の発生が県内でも確認されており、今後の状況を注視する必要がある。
- こうしたことから、昨日、61回目となる新型コロナウイルス感染症対

策本部会議を開催し、新たな変異株「オミクロン株」による今後の感染再拡大も懸念されることから、年末年始に向けて、感染防止対策の徹底について確認した。

- 3回目のワクチン接種については、これまで同様、医師会、歯科医師会、薬剤師会にご協力いただきながら実施していく。
- これから大晦日や初詣など、人の集まる行事が増える中、市民の皆さまには、今一度、感染防止対策を徹底していただくようお願いしたい。
- この一年、コロナ禍の中で色々な事があったが、困難を乗り越える中で団結し、絆が深まった一年だった。
- 来年は、コロナ禍が「収束」から「終息」に向かう事を願っている。